# Notimujer

Ministerio de la Mujer inicia el año entregando RD\$1 millón 900 mil pesos en Bono Mujer en la Zona Norte



En un acto encabezado por el presidente Luis Abinader se entregaron 186 apartamentos en el proyecto habitacional Marto II. En este mismo acto, la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, realizó la entrega de 9 Bono Mujer a jefas de hogar en el marco del Plan Nacional de Viviendas Familia Feliz. En esta entrega el Ministerio de la Mujer destinó RD\$1,942,400 para cubrir el 8% del valor de las propiedades en el proyecto habitacional Marto II en San Francisco de Macorís.

Esta contribución económica que otorga el Ministerio de la Mujer es una acción en consonancia con el Plan Nacional de Igualdad y Equidad de Género (PLANEG III) y el eje autonomía económica. Leer más



**SIGUE NUESTRAS REDES SOCIALES** 

@MMujerrd 😈 👩 🖡 🕟







24 horas, todos los días del Ministerio de la Mujer



# La equidad de género toma relevancia en el sector industrial dominicano por esfuerzos en conjunto con el Ministerio de la Mujer



La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, y la representante residente del PNUD, Inka Mattila, realizaron una visita al Centro de Distribución de Bepensa Dominicana, socio embotellador de la Compañía Coca-Cola, donde pudieron constatar la implementación de las políticas inclusivas que promueven la igualdad de género en la empresa.

Este panorama forma parte de una realidad a la que se adhieren distintos sectores productivos, buscando promover un entorno laboral inclusivo, y que se ha materializado con la certificación del Sello Igualando RD, iniciativa otorgada por el Ministerio de la Mujer y el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), dando como fruto que Bepensa obtuviera el Sello nivel Oro en 2018, para luego, en 2023 pasar a Sello Platino, por garantizar la sostenibilidad de las acciones impulsadas por esta iniciativa a favor del cierre de las brechas de género.

En la empleomanía de Bepensa en Bonao, las mujeres representan más del 50 por ciento de la plantilla laboral y desempeñan diferentes labores en el centro, lo que fomenta una cultura laboral más diversa e inclusiva.

En su recorrido por el lugar, la ministra Jiménez observó el enfoque proactivo hacia la equidad de género que se ha consolidado a través de políticas inclusivas en los procesos de reclutamiento y selección dentro del Sistema Coca-Cola, que lo componen la Compañía Coca-Cola y su socio embotellador en el país, Bepensa Dominicana.

La funcionaria indicó: "Nos complace observar cómo cada día más empresas se suman a la implementación de prácticas que impulsan el avance hacia una verdadera igualdad de género en nuestra sociedad.

# Presidente Abinader destaca que las mujeres han estado en el centro de su gestión en su Rendición de Cuentas



En el marco de la celebración de la Independencia Nacional de la República Dominicana, este 27 de febrero, el presidente de la República, Luis Abinader reafirmó su compromiso con las mujeres dominicanas destacando que en cada acción ejecutada las mujeres han estado en el centro de su gestión.

En materia de economía, señaló que se han reducido los índices de pobreza del 25.8% en 2019 al 23% en 2023, indicando una mejora de las condiciones económicas generales especialmente a segmentos poblacionales históricamente más vulnerables, como las mujeres o aquellas personas que viven en zonas rurales.

Al cierre de 2023, las zonas francas alcanzaron más de 197,000 empleos directos, siendo este su nivel más alto registrado y representando un incremento del 3% en comparación con el año 2022 y un 12.3% más alto que en 2019. Se trata de mejores empleos, más tecnificados, en los que el 34% corresponde a puestos de nivel técnico y profesional y cerca del 53% del total a empleos femeninos, señaló el primer mandatario.

En cuanto al desempleo, resaltó que se ha alcanzado la tasa más baja de la historia y es parte fundamental de los objetivos plasmados en el Plan Nacional de Empleo, la reducción de la brecha de género y de edad que afecta a las mujeres y a las y los jóvenes.

Al referirse a la autonomía económica de las mujeres, como un pilar para el bienestar y el desarrollo sostenible de la nación, el presidente señaló que se han promovido y fortalecido las capacidades de las mujeres mediante formación técnica para que desarrollen ideas de negocios, emprendimientos y se inserten con mayor éxito en el mercado laboral.

Precisó que, desde el Ministerio de la Mujer en coordinación con diversas instituciones y organizaciones públicas y privadas se ha alcanzado a más de 2 millones de personas con acciones de prevención, atención legal y psicológica, rescate y protección de víctimas.

### Ministerio de la Mujer y Cuerpo de Paz República Dominicana renuevan su Carta de Entendimiento



El Cuerpo de Paz en la República Dominicana y el Ministerio de la Mujer realizaron un acto de renovación de su Carta de Entendimiento. Esta carta fue firmada por la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez y Jennifer McGowan, directora nacional del Cuerpo de Paz y contó con la presencia de Patricia Aguilera, encargada de Negocios de la Embajada de los Estados Unidos. Con la renovación de este acuerdo se busca alinear las acciones de las instituciones con el Plan Nacional de Equidad de Género (PLANEG III). Leer más

### Ministerio de la Mujer y Centro Casas Comunitarias de Justicia renuevan acuerdo en pro de los derechos de las mujeres en sectores vulnerables



Con la finalidad de seguir desarrollando acciones conjuntas materia en sensibilización, prevención de la violencia de género, servicios de psicología y asesoría legal, el Ministerio de la Mujer y el Centro Casas Comunitarias de Justicia renuevan el acuerdo interinstitucional establecido en el 2021. El convenio busca aunar esfuerzos para desarrollando seguir programas promuevan los derechos de las mujeres en sectores vulnerables. Leer más

# Ministerio de la Mujer y Superintendencia de Electricidad firman acuerdo interinstitucional de formación y equidad de Género



Con el compromiso de avanzar en el diseño e implementación de políticas en materia de igualdad y empoderamiento de las mujeres en el sector energético, Andrés Astacio, superintendente de Electricidad y Mayra Jiménez, ministra de la Mujer, firmaron un acuerdo interinstitucional en el marco del lanzamiento de la Unidad de Igualdad de Género de la SIE. <u>Leer más</u>

### Ministerio de la Mujer realiza ofrenda floral a los padres de la Patria y las mujeres de la gesta independentista



El Ministerio de la Mujer depositó una ofrenda floral en el Altar de la Patria en el marco de la conmemoración del 180 aniversario de la proclamación de la Independencia Nacional.

El acto realizado en el mausoleo donde reposan los restos de los padres de la patria, Juan Pablo Duarte, Francisco del Rosario Sánchez y Ramón Matías Mella, fue encabezado por la ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, en compañía de viceministras, directoras y directores, junto al personal de la institución. Leer más

#### Ministerio de la Mujer y la Policía Nacional discuten acciones coordinadas para dar respuesta integral a la violencia de género e intrafamiliar



La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez y el director general de la Policía Nacional, Mayor General Ramón Antonio Guzmán Peralta, sostuvieron un encuentro para dialogar sobre los avances y las acciones coordinadas entre ambas instituciones para dar una respuesta integral a la violencia de género e intrafamiliar. La ministra y el director general expresaron su interés en seguir fortaleciendo la Dirección Especializada de Atención a la Mujer y Violencia Intrafamiliar de la Policía Nacional (DEAMVI). Leer

más

#### Ministra de la Mujer participa en panel sobre Políticas Públicas de Seguridad Ciudadana con Enfoque de Género en Panamá



La ministra de la Mujer, Mayra Jiménez, participó en el panel "Políticas públicas de seguridad ciudadana con enfoque de igualdad de género: Experiencia de la República Dominicana", en el marco de la II Semana de la Seguridad Ciudadana en Centroamérica y República Dominicana que se lleva a cabo del 23 al 25 de enero en Panamá.

Entre los puntos destacados en el panel la funcionaria destacó el compromiso de la gestión de gobierno del presidente Luis Abinader con la erradicación de toda forma de violencia contra las mujeres en el marco del Plan Estratégico por una Vida Libre de Violencia consensuado por un gabinete ampliado liderado por el Ministerio de la Mujer y declarado prioridad en el 2020. Los ejes de este plan son: Prevención Integral, Atención Integral, Persecución y Sanción, Marco Legal y Normativo, Reparación Integral y Coordinación y Gobernanza.

Entre los logros del Ministerio de la Mujer, la ministra señaló la ampliación de la Línea de Emergencia \*212, pasando de 7 en el 2020 a 31 provincias en la actualidad brindando un servicio de rescate y ayuda las 24 horas del día; la apertura de 17 Casas de Acogida en esta gestión de gobierno para víctimas de violencia y sus hijos y el impacto de las jornadas puerta a puerta con la campaña "Vivir sin violencia Es posible", con la cual se han sensibilizado a más de 2 millones 200 mil personas.

De igual manera, la funcionaria destacó que entre 2020 y 2023, el Ministerio de la Mujer brindó asistencia legal y psicológica a 263,585 mujeres víctimas de violencia.

# Sector privado y público presentan directorio de empresas lideradas por mujeres



La presidenta de la Cámara de Comercio de Santo Domingo (CCPSD), Lucile Houellemont, presentó "Mujer Es", un directorio de empresas que busca resaltar el talento y la visión emprendedora de las mujeres líderes en los diversos sectores del aparato productivo del país, bajo una alianza estratégica con varias organizaciones, en el marco de la iniciativa de Paridad de Género.

Mujer Es es una herramienta digital donde se podrá encontrar un catálogo completo de empresas, en las que la participación accionaria femenina supera el 51%, y en las que se destaca la competitividad y el liderazgo femenino.

Houellemont explicó que Mujer Es marca el inicio de una serie de iniciativas en favor de la Paridad de Género que serán llevadas como parte de las líneas estratégicas de la Cámara de Comercio y Producción de Santo Domingo, que persigue destacar el papel vital de las mujeres en el mundo empresarial. Esta herramienta da paso a la firma de varios convenios de colaboración público-privada firmados, en su primera fase, por Lucile Houellemont; presidente de la CCPSD, y Carlos Pimentel, director de la Dirección Contrataciones Públicas (DGCP), con la participación de Mayra Jiménez, ministra de la Mujer, y Víctor (Ito) Bisonó, ministro del MICM, en calidad de testigos.



Carolina Acuña directora
DIRECCION DE COMUNICACIONES